ENTRE AMAPOLAS

Publicado por: secreet50

Publicado el : 9-8-2011 10:14:33

Ansiedad, de hablar, decir lo que debemos, sin pensar que podemos lastimar.

Angustia, de saber, sin poder preguntar el porqué.

Cosas, tan absurdas, tan sin nexo, que nos dejan pasmados.

Que culebra a mordido a algunos, que destilan solo desconfianza y odio, como se puede ser así? Mi norma en la vida es, no aceptar que desconfíen de mí y de mi seriedad.

Perjudicada ya he quedado, veces sin cuenta, pero quedar con algo de alguien nunca lo hice.

Por eso no perdono que se atrevan a pensar que quiero algo que no me pertenece, en este momento, pido castigo, con todas mis fuerzas, a quien desconfía de mí y se, que por en cima quieren hacer la cabeza de los otros.

La verdad es como el aceite viene siempre a la superficie, por mucho que se den vueltas y intenten mesclar.

Esta gente no se dan cuenta que el castigo lo van a tener y cuanto más mal hagan mayor será? Son amapolas, con su imagen es de ensueño, al mirar los campos bailando en color rojo pero que tienen en el interior veneno.

Por mi, no las voy arrancar, hacen bien a mis ojos, lo que tienen dentro, no me importa, ni sequiara me aproximo, de lejos miro, solamente las miro.

Cuando tengo que cruzar, por ellas, no me hacen daño, ya estoy vacunada, contra su veneno. Cada uno, con su manera de ser, duele por veces, saber que se equivocan hacia mí, nada puedo hacer,

Así es el ser humano, yo hago parte de este manantial, distinta, en muchas cosas, una de ellas es el sentir, casi anticipado de lo que va a pasar, en una palabra, o por el tono, o por algo que no se bien explicar, cuando las cosas acontecen ya no me cogen de sorpresa.

Como me canso, de esperar, por lo que guiero, me voy adaptando a no tenerlas.

Estoy cansada, de mucha cosa, hasta de tener esperanza, aprendí, que mismo un grande amor se desgasta y no merece la pena hacer de cuenta, que está todo igual.

La amistad queda, la fantasía no muere, el deseo tampoco, lo mejor que tiene el día, es el acostarse uno y soñar, medio dormido, antes de nuestro pensamiento quedar sin sentir.

Por la mañana el despertar también es bueno, la luz entrando en la habitación, oír los pájaros, la inundación de fuerzas, en encarar el nuevo día.

Estoy distinta, de aquella, que lloraba por ti, que te quería con toda mi alma, que sufría con lo que me lastimaban, tus ausencias, ahora me siento más calma, sin sentir casi tus faltas de llamadas o mensajes, sabes? Mucho tiempo para que tomaras una decisión, fuiste avisado, tu manera de ser es así, dejas correr y no corres atrás de lo que quieres, no quiero ni debo saber si nunca fui para ti una novedad, o si me amabas, me quedo con la duda, el futuro me lo dirá.

Por otra parte aquellos que quieren o piensan que están un poco adelantados hacía mi y andan a esconder cosas mías, que no se bien para qué dejo que piensen, que son los mejores. Que es un papel, delante del que tenemos en la vida? Nada, solamente un papel, que vuela con el viento.

El día está bonito, claro limpio, yo me siento sola, pero limpia de corazon.

Nunca digo adiós, nunca digo nunca más, solo digo hasta siempre.

La vida cambia a cada segundo, quiero sentir esos cambios, llorar, reír, amar, sufrir en suma quiero estar viva!

En mi corazon todo queda, en mi corazon, todo vive, si el cuerpo no puede tener sensaciones,

cariños, o caricias, que olvide, no puedo hacer de cuenta que todo va bien solo para complacerlo. Así en este rincón, vivo, sin vivir, tengo sin tener, amo sin saber, soy yo sin serlo. Oporto, 23 de Julio de 2011 Carminha Nieves

YA PUBLICADO EN: MIS PUEBLOS. Orense, Verin